

## DEVINETTES.



Où donc est la vieille dame qui ennuit la société avec ses contes ?

Calino raconte à un ami les ennuis de son dernier voyage :

— Figurez-vous que, dans le wagon, je m'étais placé près d'une portière dont la vitre ne pouvait pas se relever. Ce qui fait que j'ai reçu tout le vent dans la figure.

— Il fallait changer de place !

— Avec qui ? j'étais tout seul dans le compartiment...

Au restaurant :

— Garçon, ces huitres manquent absolument de fraîcheur.

— Vous m'étonnez beaucoup, monsieur... Songez donc, le thermomètre marque en ce moment trois degrés au-dessous de zéro!...

Un de nos amis, en villégiature, s'assied à la table d'hôte d'une auberge et remarque, dans une carafe, deux superbes mouches.

Alors, pour faire changer l'eau, il dit à la patronne :

— Voilà deux pauvres bêtes qui ont l'air de bien s'ennuyer là-dedans.

La patronne simplement :

— *Fallait pas qu'à z-y-entrent !*

Et elle tourne les talons.



Voyez-vous cet insolent qui me dévisage avec sa lorgnette ?

On plaide en séparation :

Madame ne veut plus voir son époux.

— Pourquoi donc ? questionne le président.

— Je ne le savais pas si bête.

Le mari, interrompant avec vivacité :

— Je vous demande pardon, monsieur le président, elle le savait très bien.

Au banquet d'une exposition agricole de province :

— Messieurs, fait le président, nous avons fait les choses en grand. Autant d'invités, autant de vaillances !

A la gare :

— Messieurs les voyageurs, en voiture ! commande l'employé de service en fermant précipitamment les portières.

Tout à coup il heurte assez violemment un voyageur.

— Vous n'avez pas de mal ? lui demande-t-il en s'excusant.

— Si, j'en ai une ; elle est aux bagages !

Scène d'intérieur.— Monsieur, madame et belle-maman au coin du feu.

Monsieur (lisant). "Hier s'est éteint un brave homme pleuré des siens et de sa belle-mère. Le défunt, mari modèle, ne sortit pas une seule fois le soir, durant les 43 années de mariage..."

Belle-maman.— Entends-tu, Ursule ? 43 ans de mariage sans sortir une fois le soir ! Pas de cercle, pas d'amis...

Monsieur (reprenant sa lecture).— Il ne sortait pas même le jour ; l'infortuné était paralysé.

(Tableau. Jeu de physionomies.)



J'entends bien l'ouvrier qui travaille, mais je ne le vois pas ; où est-il ?